



# Quimperlé

## « Je voulais que l'identité bretonne soit conservée »

La Fédération nationale de la plaisance et des pêches en mer a décidé d'installer de manière pérenne son siège à Quimperlé. Entretien avec son président, Jean Mitsialis.

Pauline Le Diouris

### Pourquoi avoir choisi Quimperlé pour installer le siège de la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en mer (FNPP) ?

Jean Mitsialis, président de la FNPP : « Pendant longtemps, c'était en fonction des adresses de présidents. C'était compliqué de changer à chaque changement les statuts. Je suis du sud mais je voulais que la FNPP reste en Bretagne car c'est son siège historique : c'est là que la fédération a été créée. Mon souhait était que l'identité bretonne soit conservée. Quimperlé, nous y avons été installés un moment. Nous avons même eu des locaux fournis par la mairie. Les trois salariés sont aujourd'hui tous en télétravail mais du coin. »

### Combien avez-vous d'adhérents ?

« Nous en comptons 30 000 mais si nous y ajoutons les familles, nous dépassons la barre des 40 000. Nous avons 315 associations réparties dans toute la France de Dunkerque à Menton.



Jean Mitsialis (à gauche) est le président de la Fédération nationale de la Plaisance et des Pêches en mer.

Nous faisons nous-même partie de la confédération Mer et liberté qui regroupe six fédérations. »

### Quel est le rôle de la fédération ?

« Notre premier objectif est la sauvegarde de la protection de la faune et de la flore à travers le respect et de l'environnement maritime. Nous menons des actions pour la mise en valeur des ressources marines ainsi que de défense du littoral. Nous sommes associés à toutes les discussions de protection et de promotion de la pêche de loisirs, y compris sous-marine. »

### Quelles sont vos missions concrètement ?

« Au travers de nos associations,

nous mettons en place des actions de sensibilisation. Nous publions chaque année un guide de bonnes pratiques à usage des vacanciers et plaisanciers mais aussi de la jeunesse. Nous distribuons aussi des pieds à coulisses pour alerter sur les dimensions à respecter lorsque l'on pêche. C'est une grosse action pour nous. Nous travaillons aussi avec le Ministère. Actuellement, nous faisons partie des groupes de travail sur les éoliennes en mer et les réserves marines. »

### Quelle est votre position sur ce dernier sujet ?

« On est pour à partir du moment qu'on ne nous interdit pas d'y pénétrer. »